

## Taufen in Dornbirn

In der Taufe feiern wir die Liebeserklärung Gottes an einen Menschen. Er sagt sein uneingeschränktes „Ja“ zum Kind und begleitet es ein Leben lang. Zugleich wird das Kind in die Gemeinschaft der Kirche und Pfarrgemeinde aufgenommen. Um den Ort der Taufe einheitlich für den Seelsorgeraum zu regeln, haben die Priester und Pfarrkoordinatorinnen Folgendes beschlossen: Getauft wird selbstverständlich in den 6 Pfarrkirchen und jenen Sprengelkirchen und Kapellen, in denen regelmäßig am Sonntag oder werktags Gottesdienste stattfinden. Das sind: Watzenegg, Gütle, Kehlegg, Mühlbach und Winsau. Wenn auswärtige Priester oder Diakone taufen, werden sie angehalten, sich an diese Orte zu halten. Die Tauftermine bzw. lokalen Regelungen liegen in der Verantwortung der jeweiligen Pfarren. Wir freuen uns, durch die Taufe mit (jungen) Eltern in Kontakt zu kommen und mit ihnen, ihren Angehörigen und der Pfarrgemeinde eine schöne Tauffeier zu gestalten.

Das Seelsorgeraumteam mit Erich Baldauf

*Dieser Text erschien auch in der sechsten Pfarrblattausgabe.*